

## Erfolgreiche Warm-Up-Phase des Mietmodells für Brandschutzausrüstung

Mit grossen Schritten nähern wir uns dem Abschluss der Warm-Up-Phase unseres Mietmodells Brandschutzausrüstung, die bis Ende dieses Jahres läuft. Die Resonanz ist sehr positiv und wir freuen uns, wichtige Meilensteine erreicht zu haben. Bis Ende November 2024 werden insgesamt 2'500 Ausrüstungen angeliefert, welche zum Teil bereits an die Feuerwehren verteilt wurden oder im Lager in Ettiswil darauf warten, verteilt zu werden. Eine weitere Bestellung über 1'200 Garnituren haben wir für das Frühjahr 2025 ausgelöst, um jederzeit flexibel und zeitgerecht reagieren zu können.



Mit den 56 verschiedenen Grössen bei Jacken und Hosen von der Firma Texport, den HAIX-Stiefeln in 25 Grössen und den Handschuhen von Hautle, die in 9 Grössen angeboten werden, ist sichergestellt, dass die Angehörigen der Feuerwehr **passgenau** eingekleidet werden.

Neun Aargauer Feuerwehren haben uns in der Warm-Up-Phase begleitet und mit uns zusammengearbeitet, um das System zu erproben und Feedbacks zu geben. Diese wichtigen Rückmeldungen fliessen direkt in die Optimierung des Modells ein, um sicherzustellen, dass die Bedürfnisse der Feuerwehren bestmöglich erfüllt werden. Besonders erfreulich ist, dass sich bereits über 20 weitere Organisationen für das Mietmodell entschieden haben und sich nochmals 20 weitere Organisationen dafür interessieren und allenfalls in Zukunft dazustossen werden.



Wesentlich zum Erfolg in dieser Phase beigetragen hat unser Sales Team, bestehend aus einer Sales Managerin und sieben Sales Managern. Sie führen die Produkt- und Vertragsvorstellungen sowie das Anmessen bei den Feuerwehren vor Ort durch. Durch ihren **erstklassigen** Einsatz wurden bereits mehr als 600 AdF angemessen. Auch das Pikett-Team der AGV sowie das Brandursachenermittlungsteam der Kantonspolizei Aargau wurden mit Ausrüstungen unseres Mietmodells ausgestattet.

Für die Neueingeteilten sind zusätzliche Anmesscenter im Kanton geplant. Die Center werden im Dezember 2024 und Januar 2025 eingerichtet und bieten eine praktische Möglichkeit, die Ausrüstungen an wohnortnahen Standorten anzumessen. Dieses Angebot ist ein weiterer Vorteil für die Feuerwehren – sie müssen die Ausrüstungen nicht selbst beschaffen und die Neueingeteilten erhalten ohne lange Lieferfristen eine passgenaue Ausrüstung.



Neu eingekleidete Feuerwehr Gontenschwil-Zetzwil

Wir blicken voller Zuversicht und Motivation auf die kommenden Monate und sind stolz auf das Vertrauen, das uns die Feuerwehren entgegenbringen. Unser **langlebiges** Mietmodell bietet eine flexible und kosteneffiziente Lösung für die Anschaffung und Nutzung von Brandschutzausrüstungen. Es ist uns ein Anliegen, den Service und die Betreuung weiterhin auf hohem Niveau zu halten und allen Beteiligten eine verlässliche Partnerschaft zu bieten. Die Warm-Up-Phase hat uns wichtige Erkenntnisse geliefert, die wir in die Weiterentwicklung des Mietmodells einfließen lassen, um erfolgversprechend in die Zukunft zu blicken. Zudem sind wir bereits in der Evaluationsphase für mögliche Produkterweiterungen, über welche wir zu gegebener Zeit gerne wieder informieren werden.

**passgenau | erstklassig | langlebig**  
**für eine jährliche Miete von CHF 97.00 pro Ausrüstung**

Marco Lüscher, Fachspezialist Abteilung Feuerwehrwesen, AGV  
Luana Wetter, Sachbearbeiterin Abteilung Feuerwehrwesen, AGV